

Le horse-ball Saint-Lois Champion de France

Trois équipes engagées : Trois Médailles

Quatorze cavaliers de Horse Ball de la Gourmette Saint-Loise ont participé aux championnats de France à Lamotte-Beuvron ce week-end de la Pentecôte.

L'équipe composée de Morgane Bergeron, Olympe Saffray, Marine Dorléans, Adrien Cotet et Guillaume Félix revient avec la médaille d'argent dans sa catégorie (N3).

Les cadets (Valentin Cimino, Camille Dudouit, Justine Félix, Clémence Ballard, Marc-Elie Piedagnel), qui jouent aussi en N3 ratent de peu la première marche du podium, pour cause de poney blessé.

Les Poussins N3, Pierre-Jean Goupil, Léo Paul Thévenon, Pierre Théo Piédagnel, et Fabien Dudouit, eux, ramènent la médaille d'OR.

Satisfaction totale pour leur moniteur, Alban MAHOT,

